

Grußwort

Alternativer Nobelpreisträger Dr. Scheer SPD

Liebe Mitbürgerrinnen, liebe Mitbürger,

ich freue mich ganz besonders über Ihre Absicht, die Energieversorgung Ihres Hauses in die "eigene Hand" zu nehmen.

Dieser Entschluß zeigt die große Verantwortung, die Sie bereit sind selbst zu tragen. Sie lassen sich nicht von aktuell billigen Energiepreisen der Energiemultis ködern. Sie setzen auf die einzig richtige und dauerhafte Energie, die Energie der Sonne.

Ihre Investition in eine energieautarke Energieversorgung ohne Atomstrom und ohne fossile Energien zum Heizen, werden sich mehrfach auszahlen.



Dr. Scheer (links) im Gespräch mit Herrn Reuther Geschäftsführer von REUSOLAR, in seinem energieunabhängigen Haus

1. Ist diese Investition mit einer 100%-tigen Rückzahlgarantie verbunden, denn für die Energie der Sonne zahlen Sie keinen Cent. Somit sparen Sie bares Geld und können damit Ihre Sonnenenergie-Anlage zurückzahlen.- Und nach dem Sie zurückgezahlt ist, sparen Sie Jahr für Jahr viel Geld.
2. Sie leisten unserer Umwelt einen unschätzbaren Dienst der in eine unbeschreibliche Zufriedenheit gipfelt. Und dieses wohlige Gefühl dürfen Sie jeden Tag 24 Stunden genießen. Komfort im Einklang mit der Natur.
3. Sie sind ein Multiplikator für eine bessere Umwelt ! Denn Nachbarn, Freunde und Bekannte, werden durch Ihr Vorbild angeregt es Ihnen gleich zu tun.

Es gibt eben keine bessere private Investition als in die Gegenwart und Zukunft.

Mit freundlichen Grüßen



Ihr Dr. Hermann Scheer
alternativer **NOBEL-Preisträger**
Präsident von **EUROSOLAR**



Dipl.-Ing. Hans-Joachim Reuther

Geschäftsinhaber von **REUSOLAR**